

Ciclismo | Giro de Italia

Carapaz refuerza su liderato en el Mortirolo

Nibali, el único que sigue el ritmo del colombiano, aupado por Mikel Landa • Ciccone se lleva la etapa

Oviedo, Agencias
El ecuatoriano Richard Carapaz reforzó la maglia rosa del Giro tras una exhibición junto al español Mikel Landa en el Mortirolo, donde el Movistar y el Vincenzo Nibali sumaron fuerzas para someter al esloveno Primož Roglič, quien cedió en meta 1.23 minutos.

El italiano Giulio Ciccone fue el ganador de la decimosexta etapa entre Lovere y Ponte di Legno, de 196 kilómetros, en la que Carapaz dio paso de gigante hacia el triunfo de la carrera. Tiene por delante una ventaja de 1.47 sobre Nibali, que pasa a ser segundo, mientras que Roglič baja a la tercera plaza a 2.09. Por su parte, Mikel Landa siguen asomando, en labores de gregario y dominador de la situación en el Mortirolo. Es cuarto con el mismo tiempo del esloveno.



Carapaz. | AGENCIAS

Ciccone rubricó la escapada del día y batió al final de la dura etapa de montaña, pasada por momentos al agua, al checo del Astana Jan Hirt. La nieve impidió

que los corredores ascendieran al Gavía, por lo que se varió el recorrido. Aún así fue una etapa intinerante, en la que los ilustres por detrás de los escapados se dejaron el alma por rebañar segundos al crono. Un grupo de lujo con Carapaz, Mikel Landa y el animador de la fiesta, Vincenzo Nibali, llegó a 1.40. Movistar tenía la intención de alejar a Roglič un minuto pensando en la crono del domingo. Pero el premio fue mayor, ya que el esloveno cedió en el Mortirolo y llegó a meta a 1.23 de sus rivales directos.

El Giro de Italia continúa hoy con otra etapa más de montaña, la decimoséptima de la prueba, con un recorrido entre Commezzadura y Anterselva, de 181 kilómetros. El final será en alto con un puerto de tercera categoría de 4,5 kilómetros al 8,5 por ciento de pendiente media.

Squash

Pedro Lozano nunca ha pertenecido al Squash Oviedo

Oviedo
Pedro Jorge Lozano Milena, al amparo de lo dispuesto en el artículo 2 de la Ley Orgánica 2/1984, de 26 de marzo, reguladora del Derecho de Rectificación, manifiesta lo siguiente sobre lo ocurrido en la entrega de premios del Campeonato de Asturias de Squash de esta temporada que se celebró en Covera el pasado 11 y 12 de mayo de este año:

"Pedro Lozano no pertenece,

ni ha pertenecido nunca, al club Squash Oviedo, por lo que no puede ser ni ha sido nunca uno de los responsables del citado club. Asimismo, no tuvo nada que ver con los hechos acontecidos en la entrega de premios del Campeonato de Asturias de Squash 2019. De igual manera, su dimisión de la Junta Gestora de la Federación de Squash del Principado de Asturias no tiene nada que ver con los hechos a los que se refiere la noticia".



Plantilla y cuerpo técnico de la Inmaculada. | LNE

BALONCESTO

La Inmaculada gana por segunda campaña seguida el Regional benjamín masculino

El colegio de la Inmaculada, de Gijón, revalidó su título de campeón de Asturias tras imponerse en la final al Auseva, de Oviedo, por un ajustado 37 a 33. El cuadro gijonés se impuso en las semifinales al San Fernando, de Avilés, mientras que el Auseva ovetense se impuso en la suya al también ovetense Loyola. En la imagen que acompaña esta información, la plantilla de la Inmaculada. Agachados, de izquierda a derecha, Gonzalo, Stán, Pedro y Lucas. En la fila de en medio, Alonso, Huskin, Orbón, Alfonso, Luis de la Fuente y Ovies. Detrás, los entrenadores Alfonso y Gonzalo y el coordinador, Mario.

Deporte universitario

Asturias gana 21 medallas en los Campeonatos de España

Santiago García Granda, rector de la Universidad de Oviedo, recibió ayer -en la imagen- en el edificio histórico de la institución académica a los medallistas en los Campeonatos de España. Asturias ganó veintiuna medallas, de las cuales cuatro son de oro, cuatro de plata y trece de bronce. Un éxito después de las trece que sumó el año anterior.



CAROLINA DÍAZ

PESCA

El Sella aporta cinco de los doce salmones que se sacaron ayer

Doce salmones salieron ayer en los ríos asturianos. Cinco, en el Sella, todos a cebo natural: Sabino Fernández, de 5,5 kilos, en el coto El Brezo; Manuel Moreno, de 4,6, y Alejandro Manuel Moro, de 4,8, ambos de Guadalajara, en La Escrita; Carmelo Saenz, de La Rioja, de 5,9, en el Golondrosu, y Asís González, de Madrid, de 6,7, en Tempranes. Tres, en el

Narcea, a cebo natural: Gonzalo Díaz, de Gijón, de 5,47, en Puente Quinzanas, y dos sin datos, de 5,47, en La Bouza y de 6,4, en La Cerezalina, donado al proyecto Arca. Tres, en el Cares: Salvador Somoano de Ribadesella, 5,4, en El Tilo, a cucharilla, y dos sin datos, de 5,5 y de 5,4, en El Tilo. Y en el Eo pescó Carlos Sánchez, de La Coruña, 5,95, en Gonzalvo.

Así va la campaña

Río	Capturas de ayer	Total de la temporada
Eo	1	13
Esva	0	0
Narcea	3	109
Sella	5	80
Cares	3	43
Total	12	245

Envíe las fotos de sus capturas o de sus lances de pesca al correo pesca@lne.es

Carreño espera a De Miñaur y Nadal jugará contra Maden

El asturiano Pablo Carreño, tras ganar al luso Sousa, jugará hoy contra el australiano Alex de Miñaur en Roland Garros. De Miñaur marcha el 25º en el ranking de la ATP. El horario aproximado del encuentro será a las 15.30 horas y lo transmitirá Eurosport. Antes que el asturiano jugará Rafa Nadal, que se verá las caras ante el germano Yannick Maden, 114º en la ATP. El encuentro será aproximadamente a las 12.30 horas. El asturiano y el balear intentarán seguir con las buenas sensaciones del inicio del campeonato. Carreño, 57º en la ATP, ha pasado una temporada complicada, con muchas lesiones, y tiene en la cita de París una oportunidad para volver a la senda de los triunfos. El gijonés convenció en la primera ronda, que superó con holgura.